

Zur Herstellung unserer hochentwickelten Produkte benötigen wir qualifizierte und zuverlässige Partner. Die DIM Industrieservice Nord wird unseren Fertigungs-, Qualitäts- und Terminanforderungen in jeder Hinsicht gerecht. Sie ist für uns ein wichtiger Hersteller und Zulieferer für unsere Regel-, Brenner- und Übergabestationen für die verschiedensten Medien und im Weiteren ein just-in-time Lieferant für Verschleiß- und Ersatzteile unserer Brenner.



Mehldau & Steinfath
Feuerungstechnik GmbH
Die Geschäftsführung

We require qualified and reliable partners for the manufacture of our sophisticated products. DIM Industrieservice Nord meets our requirements in terms of fabrication, quality and the meeting of deadlines in every way. For us DIM is an important manufacturer and supplier for our control, burner and transfer stations for many different media and in addition a „just-in-time“ supplier for spare parts for our burners.

